



PAKISTAN HERITAGE MONTH

MOIS DU PATRIMOINE PAKISTANAIS

August 2025

Août 2025

WHEREAS, August is Pakistan Heritage Month and throughout the month, and on August 14th, Pakistan's Independence Day, Pakistani Canadians will be celebrating to promote Pakistani culture, foods, products, and tourism; and

WHEREAS, the Salam Pakistan Canada is a leading community organization, and has hosted free programs for many years, connecting communities in sociably healthy activities, including successful, free community programs relating to Pakistan Independence Day since August 2021; and

WHEREAS, on the 14th of August 2025 Salam Pakistan Canada will hold a Pakistan Day parade, concerts, cultural shows, picnic, etc. at Strathcona Park, Ottawa; and

WHEREAS, Pakistan Heritage Month is an occasion to allow us to appreciate the differences, help reduce ethno-political conflict, enlarge community connection and promote courteous and dignified relationships among communities that are unaware of Pakistani culture, languages, etc.;

THEREFORE, I, Mark Sutcliffe, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **August 2025 as Pakistan Heritage Month** in Ottawa.

ATTENDU QU'août est le Mois du patrimoine pakistanais et que tout au long du mois, ainsi que le 14 août, Jour de l'indépendance du Pakistan, des Canadiens d'origine pakistanaise mettront à l'honneur la culture, la cuisine, les produits et le tourisme pakistanais ; et

ATTENDU QUE l'organisme communautaire de premier plan Salam Pakistan Canada organise, afin de rassembler les communautés dans des activités propres à favoriser l'harmonie sociale, des programmes gratuits depuis de nombreuses années, notamment, depuis août 2021, les excellents programmes communautaires sans frais relatifs au Jour de l'indépendance du Pakistan; et

ATTENDU QUE, le 14 août 2025, Salam Pakistan Canada célébrera le Jour de l'indépendance du Pakistan en organisant notamment un défilé, des concerts, des spectacles culturels et un pique-nique au parc Strathcona, à Ottawa; et

ATTENDU QUE le Mois du patrimoine pakistanais nous permet d'apprécier les différences, et aide à réduire le conflit ethnopolitique, à élargir les liens communautaires et à promouvoir des relations courtoises et dignes parmi les communautés qui ne connaissent pas, par exemple, la culture ou les langues pakistanaises;

PAR CONSÉQUENT, je, Mark Sutcliffe, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente **le mois d'août 2025 Mois du patrimoine pakistanais** à Ottawa.

Mark Sutcliffe
Mayor / Maire

